

## **EICMA 2017: Ducati Monster 821 rückt näher an die Urahnin**

Ducati wird auf der EICMA (7.–12.11.2017) in Mailand den neuen Modelljahrgang der Monster 821 präsentieren. Mit komplett überarbeiteter, schlanker Tank- und Heckpartie, einer neuen Auspuffanlage und neuem Scheinwerfer soll sie stärker als bisher den Geist der Ur-Monster M 900 verkörpern, die vor 25 Jahren vorgestellt wurde. Eine Rückkehr feiert auch das Ducati Gelb. Die Leistung bleibt mit 80 kW / 109 PS unangetastet, das TFT-Display mit Gang- und Tankanzeige hingegen ist ebenfalls neu. Im Zubehörprogramm findet sich unter anderem ein Quickshifter. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Ducati Monster 821.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati

---



Ducati Monster 821.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati

---



Ducati Monster 821.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati

---



Ducati Monster 821.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati

---